

内灘高校生徒及び保護者の皆様へ

本校を含め、石川県立学校は臨時休業期間を延長し、生徒は5月29日（金）まで自宅待機となります。学校の再開は6月1日（月）で、5月30日及び31日も極力外出は控えて下さい。

コロナウイルス感染症拡大に対する対策は少しずつ効果を上げており、医療現場で働く方々の尽力のおかげで感染者数も減少しております。ここで対策を緩めることなく、もう少し私たちが自宅待機を徹底することで、状況はさらに改善していくものと思われまます。コロナ早期終焉のため、どうかご協力をお願いいたします。

同時に本校での履修認定及び学力保障のため、以下のとおりの対策を取らせていただく予定です。ご承知おき下さい。感染症の影響で変更が生ずる可能性もあります。

1 5月7日（木）～5月29日（金）の課題や動画配信等は授業の一環として実施します。課題は指定された日に提出できるようにしっかり取り組んで下さい。家庭におけるICT環境等について、質問があればホーム担任までご連絡下さい。

2 4月、5月分の授業を補うため、夏季休業中、7月末までと8月25日（火）以降の12日間程度を授業日とします。7月に予定していた2年生のインターンシップや8月の全国総体は中止となります。夏季補習の日程は今後検討します。

3 1、2年生が利用できるClassiにはさまざまな難易度の問題や動画があらかじめ活用できるようになっています。是非、計画的に自学自習で活用し、学力を伸ばして下さい。3年生は進学や就職に向け、準備をお願いします。

4 医療の最前線で働く方々や感染した方々等への差別的な言動がニュース等で報道されていますが、絶対に許されることではありません。厳に慎むようお願いします。また、本人を含め、身近に感染された方やその疑いがある方がいらっしゃいましたら必ず連絡をお願いします。

校長 山口 文彦